

Tolle Ergebnisse

Wissen beim JRK-Bezirkswettbewerb bewiesen

Straubing-Bogen. (ta) Am Wochenende fand in Ruhstorf an der Rott (Kreis Passau) der Bezirkswettbewerb des Jugendrotkreuzes in Niederbayern und der Oberpfalz statt, bei dem aus dem JRK-Kreisverband Straubing-Bogen in den vier Altersstufen die Siegergruppen des Kreiswettbewerbs im vergangenen April in Straubing antraten. Dabei nahmen drei Startgruppen des JRK Pilgramsberg und eine des JRK Neukirchen am Bezirkswettbewerb teil und konnten sich dort mit den Siegergruppen aus den anderen JRK-Kreisverbänden in Niederbayern und der Oberpfalz messen.

Am Freitag reisten vier Gewinnergruppen des Kreisverbands gemeinsam mit dem Leiter der Jugendarbeit Marvin Kliem und vielen Helfern an, um am Bezirkswettbewerbs-Zeltlager anzutreten. Nach dem ersten Kennenlernen und Aufeinandertreffen mit elf anderen Kreisverbänden startete am Samstag früh der Wettbewerbsparcours verteilt in Ruhstorf an der Rott.

Gruppen mussten viele Aufgaben bewältigen

Gestärkt starteten die Gruppen im Bereich „Kreativ“, wo tierische Aufgaben auf die Teilnehmer warteten. Anschließend fanden sich die Kinder und Jugendlichen zusammen und absolvierten acht Stationen. So mussten bei „Erste Hilfe Praxis“ verschiedenste Wunden versorgt werden, in „Musisch“ ein Theater vorbereitet und aufgeführt werden. Bei Fragebogen-Stationen wie „Rotkreuzwissen“ oder „Erste Hilfe Theorie“ mussten alle Teilnehmenden ihr Wissen und Können unter Beweis stellen. Nachmittags, nach dem Ende des Parcours, wurde ein großes Freizeitprogramm mit Spielen, Freibadangebot oder der Rettungshundestaffel angeboten.

Nach dem Abendessen am Sams-

tag fand die Siegerehrung statt. Diese wurde von einer Live-Band, einer Tanzgruppe und einer Jugendzirkusgruppe gestaltet. Die Startgruppen des JRK-Kreisverbands Straubing-Bogen konnten gute Ergebnisse erzielen und kamen auf folgende Platzierungen: Bambini (JRK Pilgramsberg: Die fünf Rettungshelferinnen): Platz 2 Stufe I (JRK Pilgramsberg: Die sechs coolen Bergerer): Platz 5 Stufe II (JRK Pilgramsberg: Die veganen Burgerer): Platz sechs Stufe III (JRK Neukirchen: Neikirchinger Riesen): Platz 4.

Der Leiter der Jugendarbeit Marvin Kliem freute sich besonders über die guten Ergebnisse der Startgruppen aus Straubing-Bogen, die sich insbesondere mit der Startgruppe der Bambini (Alter zwischen sechs und neun Jahren) für den Landeswettbewerb am Samstag, 22. Juli, in München qualifiziert haben: „Das JRK Straubing-Bogen spielt zum vierten Mal in Folge in der Bayerischen JRK-Landesliga mit, wird mit aller Kraft antreten und sich mit den besten Gruppen aus Bayern messen. Wir als Jugendrotkreuz in Straubing-Bogen machen eine starke und gute Jugendarbeit, das beweisen vor allem auch unsere vielen engagierten Kinder und Jugendlichen sowie auch unsere tollen Ergebnisse auf den überregionalen JRK-Wettbewerben.“

Das Jugendrotkreuz Straubing-Bogen ist der offizielle Jugendverband des Bayerischen Roten Kreuzes und vereint neben den Jugendrotkreuz-Ortsgruppen auch die Wasserwachtjugenden, Bergwachtjugenden sowie die Schulsanitätsdienste in der Region. Alle Kinder und Jugendlichen ab sechs Jahren erlernen hier altersgerecht, Erste Hilfe zu leisten. Gleichzeitig stehen aber auch der Spaß und das Engagement für die Mitmenschen in der Region im Vordergrund.



Die Startgruppen des JRK Straubing-Bogen mit Leiter der Jugendarbeit Marvin Kliem (vorne Mitte), stv. Leiterin der Jugendarbeit Katrina Achatz (5. v. r.) mit Betreuern beim JRK-Bezirkswettbewerb in Ruhstorf an der Rott.